

Rallye Nature à Rieulay

Le mercredi 22 mai, nous sommes allés à Rieulay pour participer à un rallye nature. Il y avait plusieurs activités.

Le tableau végétal

Nous avons ramassé toutes sortes de végétaux : des feuilles, des écorces, des étoiles de terre, de la mousse et nous les avons collés sur du carton pour réaliser un tableau végétal.



Le mille - pattes

Nous avons construit un mille-pattes. Nous avons pris des branches et nous les avons fixées avec du fil de fer. Il était très long.



Atelier géologie

Nous avons appris à reconnaître différentes roches qu'on trouve sur les ter-rils: du calcaire, du schiste noir et rouge, du charbon, du grès, du nodule fer-reux, du mâchefer. On a également cherché des fossiles.



La laisse de mer

C'est l'ensemble des dépôts laissés par la mer à chaque marée sur les plages.

Nous avons trié ces dépôts:

- les dépôts d'origine animale: carapace de crabe, os de sèche, œuf de rous-sette...
- les dépôts d'origine végétale : algues, bois flotté...
- les dépôts d'origine humaine: filets de pêche, cannette en aluminium, sac en plastique...



Il y avait également un atelier sur la vie dans les zones humides près des étangs, des marais.... et sur les hirondelles.

Nous avons passé une bonne journée dans la nature.